
Noch  kein  Entscheid  über
Durchführung Weihnachtsmarkt
Viele Teilnehmende beginnen bereits in den Sommermonaten mit
der Herstellung ihrer Produkte.

Wir möchten deshalb ausdrücklich darauf hinweisen, dass wegen
Corona  noch  nicht  feststeht,  ob  wir  dieses  Jahr  den
traditionellen  Weihnachtsmarkt  auf  dem  Röschibachplatz
durchführen können.

Standplätze reduziert

Voraussichtlich  müsste  die  Anzahl  der  Standplätze  massiv
reduziert werden, was die Zuteilung extrem erschweren würde.
Enttäuschungen wären vorprogrammiert.

Neue Infos im Herbst

Wir werden uns im September wieder melden.

Ihr Quartierverein Wipkingen / Organisator
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